



Esta es una actualización de sus beneficios actuales de cuidado médico. Conserve esta información junto con el *manual del miembro*.

A partir del <31 de diciembre de 2022>, el kit de sacaleches eléctrico de lujo de Medline ya no será un servicio de valor agregado. Si está embarazada, puede obtener un sacaleches con una receta de su médico.

Además, es posible que las actualizaciones de sus beneficios del <1.º de octubre de 2022> le permitan hacer lo siguiente:

- Llamar a Access2Care para solicitar transporte a citas de salud dental. Tenga en cuenta que es posible que sus citas de salud dental no estén cubiertas.
- Acceder a programas de consejería o terapia de reemplazo de nicotina (NRT) que le brinden ayuda para dejar el tabaco.
- Cubrir una membresía anual en Boys & Girls Club. Es posible que los niños de 5 a 18 años, de jardín de infantes a 12.º grado, ahora reúnan los requisitos para una asignación de \$30.

En la tabla a continuación, se muestran todos los detalles.

<p>CONSEJERÍA PARA AYUDARLE A DEJAR DE CONSUMIR TABACO</p> <p>Quién es elegible: Todos los miembros de Wellpoint mayores de 11 años que consumen tabaco</p>	<p>Dejar de fumar o de consumir otros productos derivados del tabaco es un gran paso hacia un estilo de vida más saludable. Wellpoint ofrece un programa gratuito de consejería para brindarle ayuda. Nuestro programa incluye lo siguiente:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Llamadas ilimitadas a un instructor de salud para recibir consejos y sugerencias. • Materiales educativos, impresos y en línea. 	<p>Llame al 833-731-2140 (TTY 711) para inscribirse en nuestro programa para dejar de fumar.</p>
--	---	---

<p>TERAPIA DE REEMPLAZO DE NICOTINA (NRT) PARA AYUDARLE A DEJAR DE CONSUMIR TABACO</p> <p>Quién es elegible: Todos los miembros de Wellpoint mayores de 18 años que consumen tabaco</p>	<p>Wellpoint ofrece productos para la NRT, que incluyen artículos de venta libre para reemplazar la nicotina, como parches, goma de mascar o pastillas. Estos se envían directamente a su casa.</p>	<p>Llame a Servicios para Miembros al 833-731-2140 (TTY 711) para inscribirse en nuestro programa para dejar de fumar.</p>
<p>MEMBRESÍA EN BOYS & GIRLS CLUB</p> <p>Quién es elegible: Membresía anual en centros de Boys & Girls Clubs participantes para miembros en edad escolar, de 5 a 18 años, de jardín de infantes a 12.º grado</p> <p>Límite de una asignación por miembro por año.</p>	<p>Los niños deben tener un lugar seguro para mantenerse activos, hacer amigos y divertirse. Boys & Girls Club ofrece todo esto y más a los niños de la comunidad. Con Wellpoint, puede obtener una asignación de \$30 para cubrir el costo de la membresía anual de Boys & Girls Club en su comunidad.</p>	<p>Ingrese en el Centro de recompensas de beneficios para canjear sus servicios de valor agregado y ver los beneficios para los que es elegible en wellpoint.com/ia/medicaid, o llame a Servicios para Miembros al 833-731-2140 (TTY 711). Se aplican limitaciones y restricciones. Los beneficios pueden variar.</p>

Puede consultar estos y otros beneficios en el *manual del miembro* en **wellpoint.com/ia/medicaid**.

Si tiene preguntas, inicie sesión en su cuenta en **wellpoint.com/ia/medicaid** para enviarnos un mensaje seguro. También puede llamar a Servicios para Miembros al **833-731-2140 (TTY 711)** de lunes a viernes de 7:30 a.m. a 6 p.m. hora del Centro.